

ながさき 県議会だより

2月定例会



県議会が「緑の募金」街頭募金活動を実施しました!

令和5年3月8日(水)に「緑の募金」街頭募金活動を浜町アーケードで実施いたしました。当団は、40名の県議会議員が参加し、街頭で募金へのご協力を呼びかけました。皆様からお寄せいたきました募金額72,877円については、公益社団法人長崎県緑化推進協会へお届けいたしました。皆様の温かいお気持ちに心より感謝いたします。



議長記者会見

中島廣義議長及び山口初實副議長が、4年間の任期を振り返ってあいさつを述べた後、記者の質問に答えました。

中島議長は、新型コロナウイルス感染症への対応が一番印象に残ったと述べ、また、令和元年11月のローマ教皇の本県ご訪問、長年の悲願であった西九州新幹線の開業、離島振興法の改正・延長などに加え、県議会のデジタル化への取り組み、「長崎県立大学との包括連携協定」の締結、議員提案条例である「長崎県ケアラー支援条例」の制定など、活発な議会活動を行い、二元代表制の一翼を担う県議会の公正かつ円滑な議会運営に努めたと述べ、記者からの最後の議会が終わっての率直な思いなどの質問に答えました。



令和5年2月定例会が開催され活発な論議が交わされました。

中島廣義議長及び山口初實副議長が、4年間の任期を振り返ってあいさつを述べた後、記者の質問に答えました。

中島議長は、新型コロナウイルス感染症への対応が一番印象に残ったと述べ、また、令和元年11月のローマ教皇の本県ご訪問、長年の悲願であった西九州新幹線の開業、離島振興法の改正・延長などに加え、県議会のデジタル化への取り組み、「長崎県立大学との包括連携協定」の締結、議員提案条例である「長崎県ケアラー支援条例」の制定など、活発な議会活動を行い、二元代表制の一翼を担う県議会の公正かつ円滑な議会運営に努めたと述べ、記者からの最後の議会が終わっての率直な思いなどの質問に答えました。

令和5年2月定例会は、2月20日から3月17日まで開かれました。開会初日は、3つの特別委員会から委員長報告が行われた後、「離島・半島地域の振興対策に関する意見書」「IR対策、新幹線対策及び観光振興対策・国際戦略に関する意見書」「ながさき新産業創造に関する意見書」「緊急事態条項の新設を求める意見書」など3件の意見書を可決しました。

大石知事が県政の重要な事項について、各委員会にて報告し、当面する諸課題についての意見を述べるなど、開会式には、多くの意見書を可決しました。

令和5年度長崎県一般会計予算案が、今期も3件の意見書が可決されました。

2月27日から的一般質問では、12名の議員が登壇し、国民保護訓練、農業振興、長崎県立大学の取組、スポーツ振興、離島における犬猫殺処分ゼロ対策、海の洋化に伴う納付手段の見直し、教育政策についてなど、様々な事項について、議論が交わされました。

令和5年度の当初予算について、先の11月定例会での重点テーマに基づく主要施策案に対する議論、政策評価の結果等を踏まえて編成し、一般質問の結果等を踏まえて、令和5年度の予算案に基づいて改訂されました。

本年度は、国の総合経済対策補正予算会計で7,514億9,937万6千円、特別会計で、2,399億3,861万8千円、企業会計で、80億円の減額補正となりました。

本年度内に執行を要する緊急な事項の決定等に伴う事業費の増減、その他の年次内に執行を要する緊急な事項の決定等に伴う事業費等について計上したため、差し引きで一般会計で105億9,163万円の減額補正となりました。

本定例会では、これらの予算を含め、本県独自の予算への対応を要する経費、国庫支出の予算へは、今年度は、所要として50件の議案を原案のとおり可決することになりました。

本定例会では、これらの予算を含め、本県独自の予算を原案のとおり可決すべきとしました。

</div